



Erasmus+



Je m'appelle Elisa, je suis élève en Bac Pro commerce au lycée Ernest Ferroul de Lézignan-Corbières.

Grâce à une bourse Erasmus +, j'ai eu la chance d'effectuer pendant un mois, un stage de vente en Angleterre, à Salford, à côté de Manchester dans le charity shop Scope.

Là-bas, j'y ai découvert la culture britannique, fait de nouvelles et très belles rencontres et visiter beaucoup de monuments et musées qui font la fierté de ce pays.

Cette fabuleuse expérience m'a permis d'améliorer mon Anglais, m'a forcée à m'adapter, gagner en indépendance, m'ouvrir aux autres et m'a donné la certitude du métier que je veux exercer plus tard... dans le commerce international.

La bourse prenait en charge l'acheminement aérien, le transport sur place, le logement, la nourriture. Nous avons bénéficié d'un soutien linguistique en ligne avant et pendant la mobilité. Des professeurs sur place étaient là pour nous encadrer, faire le lien avec nos tuteurs en entreprise, organiser des activités de découverte. Bref, les conditions étaient optimales.

Je recommande vivement aux prochaines promotions de candidater à une mobilité ERASMUS+ pour vivre l'aventure européenne !

